



Mi Universidad

Infografía

Nombre del Alumno: Carlos Aron Ramos González

Unidad: Cuarta Unidad

Nombre de la Materia: PROCESOS CULTURALES

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Grado: Sexto Cuatrimestre

LEYES ANTI-MIGRATORIAS

¿QUÉ SON LAS LEYES ANTI-MIGRATORIAS?



Son normativas creadas o aplicadas con el objetivo de restringir, dificultar o penalizar la migración, ya sea mediante el control de fronteras, limitaciones legales, detenciones o deportaciones:

CONTEXTO GLOBAL



▪ EU. SB 170: Leyes como la SB 1070 en Arizona (2010), conocida como "Muestrary pes", permitiría detener a una persona por sospecha de ser indocumentada [3].

▪ América Latina; Algunos países han limitado derechos laborales y acceso a servicios venezolanos o haitianos

EJEMPLOS DE LEYES Y POLÍTICAS



▪ Título 42: Muro fronterizo con Serbia y ley anti-asilo

▪ Chile y Perú: Restricciones para ingreso y regularización de migrantes

CARACTERÍSTICAS DE LAS LEYES ANTI-MIGRATORIAS



- Discriminación racial o étnica
- Criminalización del estatus migratorio
- Restricción de derechos humanos
- Incremento de deportaciones y detenciones

CONSECUENCIAS



- Separación familiar
- Xenofobia y violencia
- Vulneración de derechos humanos

¿QUÉ PROPONEN LOS DERECHOS HUMANOS?

- Derecho a migrar
- Derecho a no ser discriminado
- Acceso a salud, educación y justicia
- Protección especial para refugiados y niños migrantes

Migrar no es un delito, es un derecho humano.